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第 2725回例会 

第 2780 地区 第９グループ 

湯河原 

会長 石田 浩二 
幹事 小倉 高代 

事務所 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 

湯河原町宮上 566  
湯河原町温泉観光協会内 

例会場 静岡県熱海市泉 107 
ニューウェルシティ湯河原 

例会日 毎週金曜日 12:30～13:30 

ロータリークラブ 

国際ロータリー2018-19 

RI 会長 バリー・ラシン 

第 2780 地区 

ガバナー 脇 洋一郎 

7 月【新役員が就任】 

例会 第 2726 回 

1.開会点鐘 
2.ロータリーソング 
3.ビジター紹介 
5.会食 
6.会長挨拶 
7.幹事報告 
8.出席報告 
9.スマイルＢＯＸ 
 

例会の予定 

・7 月 20 日(金) 

  卓話：室伏 学君 
 
・7 月 27 日(金) 

  卓話：櫻井武志君 
 
＜7 月広報担当＞ 

  室伏 学君 
 
・8 月 3 日(金) 

  卓話：渡辺久恭君 

会長挨拶 

今年はしっかり熟読し、みなさんと共有させて頂きたいと思います。 

また、電子版もございますので、移動中の電車の中や、待合時間でも読ませて頂こう

と思います。 
 
（全員共通 ID rotary ／ PASS  rotary） 
 
先日 11 日、第９グループ会長幹事会が行われ、その内容をご報告させて頂きます。  
財団の補助金については、7 月 14 日(土)にセミナーに参加します。 

詳細につきましては、後日ご報告させて頂きます。  
地区大会は、10 月 13 日(土)～14 日(日) 鎌倉パークホテルにて開催します。  
ガバナー公式訪問は、10 月 26 日(金)です。  
来年 1 月 IM の話がございました。 

今回の IM 実行員は、佐藤友彦くんに 

なって頂きますので、 

みなさんご協力の程 

宜しくお願い申し上げます。 

7 月 9 日に発生しました、「西日本豪雨」で亡くな

られた約 200 名の方々にご冥福をお祈り申し上げ

ます。 

一日も早く、復興出来ることを祈ります。 
 
水害といえば、いまだ「My Rotary」サイトも、先

月の水漏れでサーバーがダウンし、復旧に困難がご

ざいますが、私自身、「災害」に普段から意識をして

いるつもりではございますが、今一度見直しをし、

いざという時に「どこへ避難したらいいか」、「お客

様の安否確認、従業員の伝達事項等」を確認するこ

とが必要だと改めて思わせて頂きました。 
 
例会第 2 週は「ロータリーの友」から引用させて頂

きたいと思います。 

みなさんは、「ロータリーの友」を毎月読んでいる

と思いますが、私はつい忙しいと読む時間がなかっ

たので 

 

 

出
席
報
告 

ゲスト １名 ビジター ０名 会員２４名 

欠席  ６名（免除者２名） 前回の修正出席率 ９５．８３％ 

出席率 ８１．８２％ 前々回の修正出席率 ８７．５０％ 

事前メークアップ １名 

幹事報告 

ガバナーより 

1．「米山月間」卓話者派遣について 回答期限：８月２０日(月) 

2．「ロータリー財団月間」卓話者派遣について 回答期限：８月２０日(月) 
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10.本日の卓話 
  佐藤友彦君 
11.閉会点鐘 

平成 30 年 7月 13 日(金) 

天候 晴れ 

合唱 奉仕の理想 

インスピレーションになろう 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル BOX 

会員誕生日 石田浩二君（７／１３） 

・室伏 学君 ７月７日、湯河原温泉旅館協同組合の主催で 

「第三回三遊亭小遊三一門会七夕寄席」を開催しました。 

・神谷一博君  昨日、ＮＨＫ総合に出させて頂きました。 

次回は、８月１１日(土)１８時３０分～１９時３０分、 

ＢＳプレミアムに出ます。湯河原の宣伝の一助となればと思います。 

・渡辺久恭君 年初例会欠席しました。 

7月14日～19日 
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卓話：佐藤友彦 

ゲスト：蔵王産業株式会社横浜営業所 課長 中村 寛 様 

皆様、改めましてこんにちは。本日で湯河原ロータリークラブに 
入会させていただき、３回目の卓話となります。過去２回は一昨年 
まで所属をさせて頂いていた青年会議所の事を話しましたが、今回 
は仕事の事をお話しさせて頂きます。 
私の会社は総合ビルメンテナンス業として清掃や設備保守、そして空気の測定や飲料水等の水関係を維持、管理する環
境衛生などを行っています。 
私どもの業界も近年、大きな変化が２つございます。まず 1 つ目は過去に経験した事の無い深刻な人手不足になって
いるという事です。今までは従業員からの紹介や突然「何か仕事は無いですか？」と会社を訪れる方も多くいました。 
求人を出すにしてもハローワークで十分に人が集まった時代から現在は毎月、有料媒体に多額の予算を掛けている状
況です。特に若い世代の従業員を獲得する事が喫緊の課題であり、様々な媒体や手法を使って努力してきましたが、限
界を感じるのと同時にこの先の社会情勢、変化を鑑みて弊社では国の政策である外国人技能実習生の制度を活用して
本年の１月よりベトナムの実習生を３名受け入れています。年齢が２１歳の男子２名と女子１名ですが現地の日本語
学校で９箇月ほど日本語は勿論ですが日本の文化や生活習慣などを徹底的に勉強してから入国します。現在の制度で
は基本は３年間の滞在ですが１カ月帰国してビザ等の更新と試験を受けて合格すると５年まで期間が延長されます。 
また、諸条件の詳細は把握していませんが、最大１０年まで延長出来るとの情報もあります。若い労働力を３年間確保
できるという事は社業を安定させる大きな要因となりと考えます。また、ベトナムの現状としては日本の１９６０年か
ら７０年代の高経済成長期と同様、凄まじい経済発展を遂げています。 
分かりやすく言うならば、最大の都市であるホーチミン市に日本のスーパーゼネコンが地下鉄を建設している所です。
弊社では安定した労働力確保と繋がりの出来たベトナムの方々との関係を活かしてチャンスがあればベトナムで事業
を行いたいと思っています。そして、もう一つの変化は清掃をする際に洗剤を使用しなくなったという事です。掃除を
するのに洗剤を使用しないと驚かれるかと思いますが近年は汚れたものや汚いものを綺麗にするという概念から汚さ
ない様に維持管理していく事にシフトしています。そして、全ての洗剤ではありませんが、洗剤に含まれる界面活性剤
は汚れと再結合して清掃後に再汚染をするという事が認識されてきました。そこで、現在主流となっているのが『水』
で清掃を行うという事です。お聞きになった方もいらっしゃるかと思いますが 
『アルカリイオン電解水』という水です。強アルカリ水となりＰＨ値でいうと１２以上になり弊社ではＰＨの最高値で
１３．１というものを生成しています。 
ＰＨの値が１変わるとアルカリ度数は１０倍変わります。現在の洗剤の多くはアルカリ性ですので非常に洗浄力が髙
く、しかも洗い残しによる残留洗剤が発生しないので作業性も抜群に良いです。また、除菌、消臭効果もあり様々な用
途として使用できます。画期的に素晴らしいものですが口頭でお話ししてもわかりにくいと思いますので残りの時間
実際に実験をしてみますのでご覧頂ければと思います。求人を出すにしてもハローワークで十分に人が集まった時代
から現在は毎月、有料媒体に多額の予算を掛けている状況です。特に若い世代の従業員を獲得する事が喫緊の課題であ
り、様々な媒体や手法を使って努力してきましたが、限界を感じるのと同時にこの先の社会情勢、変化を鑑みて弊社で
は国の政策である外国人技能実習生の制度を活用して本年の１月よりベトナムの実習生を３名受け入れています。年
齢が２１歳の男子２名と女子１名ですが現地の日本語学校で９箇月ほど日本語は勿論ですが日本の文化や生活習慣な
どを徹底的に勉強してから入国します。現在の制度では基本は３年間の滞在ですが１カ月帰国してビザ等の更新と試
験を受けて合格すると５年まで期間が延長されます。 
また、諸条件の詳細は把握していませんが、最大１０年まで延長出来るとの情報もあります。若い労働力を３年間確保
できるという事は社業を安定させる大きな要因となりと考えます。また、ベトナムの現状としては日本の１９６０年か
ら７０年代の高経済成長期と同様、凄まじい経済発展を遂げています。 
分かりやすく言うならば、最大の都市であるホーチミン市に日本のスーパーゼネコンが地下鉄を建設している所です。
弊社では安定した労働力確保と繋がりの出来たベトナムの方々との関係を活かしてチャンスがあればベトナムで事業
を行いたいと思っています。そして、もう一つの変化は清掃をする際に洗剤を使用しなくなったという事です。掃除を
するのに洗剤を使用しないと驚かれるかと思いますが近年は汚れたものや汚いものを綺麗にするという概念から汚さ
ない様に維持管理していく事にシフトしています。そして、全ての洗剤ではありませんが、洗剤に含まれる界面活性剤
は汚れと再結合して清掃後に再汚染をするという事が認識されてきました。そこで、現在主流となっているのが『水』
で清掃を行うという事です。お聞きになった方もいらっしゃるかと思いますが 
『アルカリイオン電解水』という水です。強アルカリ水となりＰＨ値でいうと１２以上になり弊社ではＰＨの最高値で
１３．１というものを生成しています。 
ＰＨの値が１変わるとアルカリ度数は１０倍変わります。現在の洗剤の多くはアルカリ性ですので非常に洗浄力が髙
く、しかも洗い残しによる残留洗剤が発生しないので作業性も抜群に良いです。また、除菌、消臭効果もあり様々な用
途として使用できます。画期的に素晴らしいものですが口頭でお話ししてもわかりにくいと思いますので残りの時間
実際に実験をしてみますのでご覧頂ければと思います。 
 


